

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由
同志社女子大学の食物栄養科学科があり有名であり、元々栄養や食品などの勉強をしていたなと思ったので、志望校に決めました。

受験勉強の進め方【1学期】

4月～6月上旬まで緊急事態宣言が出ていた、自粛での勉強を余儀なくされてしまい始めてはやる気が出ない事もありました。どうにもストレスが溜ま、たまには午前中にランニングに行ったり散歩に行ったり体を動かしていました。その後体英単語や學校から出ている課題をこなしていました。この頃は特に危機感があり、下記もなく、自分のペースで勉強していました。理科(生物と化学)数学(IAIB)英語3教科全て基礎牢固のよういう気持ちで勉強に取り組んでいました。

受験勉強の進め方【夏休み】

勉強に対する意欲が変わった転機となったのが、春に受けた模試の結果が返却された時でした。同志社女子大学はE判定でした。第二次希望校も良い判定ではなく、まだ落とし込んだりを覚えていました。この時点で自分が第1志望校に決めたいのが悔しい気持ちと焦る気持ちがありました。初頃から始めたのが、時間の有効活用です。電車に乗る時間や待ち時間を見つければ、英単語や生物や化学の教科書を読みながらいました。夏休み前までの模試は着々と同様良い成績が出来ました。夏休みは毎日朝から、とにかく塾の自習室に朝から行っていました。ハードなスケジュールで自分を追い込みましたが、成績を上げたりというよりも頑張りました。昼食の時間は同じ塾の友達と一緒に話をしたりして、休憩も大切にしていました。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

着地も確実にかけ、成績も上がり、2月上旬に推薦入試を経験に入かけられました。元々一般入試を参考にしていた間に合う様に勉強しなければという意識を持ち、取り組んでいました。同志社の推薦入試・一般入試の過去問は解き切らなければいけません。またセンター試験の過去問や他大学の入試問題にも取り組みました。他大学の入試問題を解くことは得意なところもありましたが、それによっては合格に近づくのに一番大切なプロセスだなと思いつつ、やけにうやうやしくいう方は、関西国際や慶應義塾、女子大だけは武庫川や神戸などの問題を解かなければいけないかもしれません。また生物の免疫を参考にした時は論述問題を大切にして欲しいです。この頃は、知識を定着させるために確認する作業を行っており、焦り、ついに覚えてないことがあります。英語の単語帳は何度も何度も繰り返し、単語の順番を覚えるくらいやる気のオチナガで自分に自信を持つきだの状態になりました。そのためベストがいい

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

スランプに対する対応としては人それぞれ自分に合ったやり方があると思いますが、私の場合は英単語をやりながら勉強の良さを感じたりして、またくつらひ様にしていました。ただ通常時間、学校に居る間は基本くつらひより前にする様子でした。春の成績が悪かったため、受験直前まで成績が伸び悩むことはありました。でもなんとかして(自慢ですが...)少し成績が伸び悩んでしまう時は、人に相談したりすること、焦り、くつらひ気持ちもあればしないけれど落ちつかれてやめることを整理していくことが良いと思います。スランプも経験しているのですが、適切なアドバイスや会話をすることで、リセットしてストレスを溜めずに精神的に充実した状態で勉強に取り組むことができます。

受験生のみなさんへ

コロナ禍での勉強を強くしてもらいたいと思います。
周りの人と同じ環境であり、ラバーバルも同じ環境です。
友達と一緒に頑張り合い、肩を組んで勉強に取り組んでください。
(私も頑張りました!)
頑張って下さい!!

